
 
 
 
Chi siamo :  
 
Associazione studentesca politica e non, rigorosamente Apartitica e Aconfessionale.  
 
Cosa facciamo:  
 
Seguiamo due strade. La prima è quella politica, la seconda è quella delle attività per studenti.  
 
La strada politica:  
 
A noi non piace pensare ad un università politicizzata, e soprattutto partiticizzata. Riteniamo sia 
giusto difendere gli interessi degli studenti a prescindere dal loro schieramento politico. Quello che 
è importante non è il colore nè della pelle, nè delle idee, ma i bisogni che tutti possono avere 
all’interno dell’università. 
Abbiamo subito le nostre sconfitte e abbiamo festeggiato le nostre vittorie. Siamo studenti come 
tutti e ne siamo consapevoli. Non pensiamo di riuscire a cambiare il mondo, ma proviamo a 
cambiare ciò che è necessario. 
 
La strada delle Attività :  
 
Sono diverse le attività svolte dalla lista da 5 anni a oggi. Possiamo ricordare quelle dell’ultimo 
anno e alcune degli anni passati. 
 
Viaggio a Praga (2004),Vienna(2003),Parigi(2005)  
 
Concorso Di disegno Fantasy Medievale, Concorso Letterario, Concorso di Fotografia 
 
Edizione Athena ( 8° edizione) e Ri-giovannozza (con allegato la Ri-giovannozza Jr) 
 
Emeroteca ( quotidiani come La Stampa, La repubblica , Il corriere della Sera, Gazzetta dello 
sport )a libera lettura nel nostro ufficio. 
 
Attività Future : 
 
Viaggio a Barcellona 
Concorsi fotografici,scrittura,disegno 
 Tornei di giochi di carte,giochi in scatola. 
E altro… 
 
 



Organi collegiali dove siamo stati eletti (2004) :  
 
Comitato Paritetico per la didattica ( Silvio Boasso , Alessandro Tillier) 
Senato Accademico (Lucia Ferrero , Pietro Palmisano) 
Consiglio di Amministrazione ( Salvo Lupo) 
Consiglio Di Prima facoltà : ( Silvio Boasso, Lucia Ferrero , Salvo Lupo , Albino Cazzato )  
Consiglio di Terza Facoltà : ( Luca Barbato )   
 
Alcuni Organi Collegiali dove ci siamo candidati (2006) : 
 
Comitato Paritetico per la didattica : (Silvio Boasso ,Chiara Foglietta, Isabella Cuzzucoli ) 
Senato Accademico ( Lucia Ferrero, Chiara Foglietta )  
Consiglio Di amministrazione ( Silvio Boasso, Isabella Cuzzucoli) 
Prima Facoltà ( Silvio Boasso,Lucia Ferrero, Chiara Foglietta, Isabella Cuzzucoli ) 
 
Principali vittorie :  
 

• Sessione di Aprile straordinaria  ( I° Facoltà) 
• Sessione di laurea novembre per laureandi  (I° Facoltà) 
• Pet >> IELTS 
• Petizione per proroga Esame di stato vecchia modalità per studenti vecchio ordinamento 
• Voto contrario a tutte le richieste di Aumento Tasse 
• Voto favorevole alla possibilità di inserimento corso integrativo per il passaggio del Pet 

without Merit. 
 
 
Programma :  
 

• Richiesta di una sessione di esame ORDINARIA a novembre e ad aprile 
• Richiesta di incremento del potere del CPD, per un maggior controllo su tutti gli 

insegnamenti che hanno un numero di passaggi inferiori alla media.  
• Richiesta di un incremento delle collaborazioni studentesche con il politecnico 
• Richiesta di convenzioni con i servizi pubblici locali 
• Richiesta maggior presenza e maggior intervento degli studenti nelle decisioni importanti 

dell’ateneo. 
• Altre…varie ed eventuali 

 
 
23-24 Novembre Elezioni studentesche…vota  
 

 
 


